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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 10 DE AGOSTO DE 2023 

 

Nº 16 /2023 

 

PRESIDENTE: José Manuel Gonçalves. ------------------------------------------------------- 

VEREADORES PRESENTES: Eduardo Jorge Ribeiro Pinto, Rui Filipe dos Anjos 

Teixeira, Maria José Fernandes Lacerda, Manuel da Costa Monteiro, António Jorge de 

Sousa Pereira e Ana Luísa Couto de Almeida dos Santos. ------------------------------------ 

SECRETARIOU: José Daniel Meireles Almeida Lopes, Chefe de Divisão 

Administrativa e Financeira. ----------------------------------------------------------------------- 

OUTRAS PRESENÇAS: Reunião Pública com uma presença. ----------------------------- 

- Helder Filipe Teixeira Ferreira residente na Avª Dr. Manuel de Arriaga, Peso da 

Régua. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Expôs, em nome de todos os assinantes de um baixo assinado, entregue em mão, o 

problema do estacionamento na Avª Dr. Manuel de Arriaga após a conclusão das obras. 

O Presidente informou, que a situação exposta já foi constatada, no entanto, as zonas 

para circulação de peões têm de cumprir medidas regulamentares, não permitindo 

assim, efetuar alterações nas mesmas, perante as quais se possa originar novos espaços 

para estacionamento. Sendo que os serviços esgotaram todas as possibilidades de 

criação de estacionamento, além das existentes e previstas. ----------------------------------- 

Salientou ainda que desde o princípio, esta situação estava referenciada e era do 

conhecimento de todos, pois na sessão pública de apresentação/esclarecimento sobre a 

intervenção, ficou patente que estes constrangimentos poderiam vir a existir, pois 

considerando a largura disponível para intervenção e a necessidade de incluir nesta 

artéria zona de circulação pedonal, estacionamento, bem como circulação em dois 

sentidos, cumprindo as medidas regulamentares, não seria fácil satisfazer na plenitude 

todas as necessidades. ------------------------------------------------------------------------------- 

No entanto também informou que se encontra disponível, para o estudo de sugestões 

possíveis e viáveis, que possam ser apresentadas e que até ao momento ainda não 

tenham sido estudadas pelos serviços. ------------------------------------------------------------ 

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas. ----------------------------------------------------------- 

ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por unanimidade. O Presidente da 

Câmara José Manuel Gonçalves e o Vereador António Jorge de Sousa Pereira não 

participaram nesta votação. ------------------------------------------------------------------------  

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Sr. Presidente 

informou verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena. ------------ 

Reunimos: ------------------------------------------------------------------------------------------- 

• Secretário-geral do Eixo Atlântico do Noroeste Peninsular; ------------ 

• Responsáveis pela ECOAMBIENTE; -------------------------------------- 

• Vice-presidente e Diretores da Agência Portuguesa do Ambiente; ---- 

• Direção do Agrupamento de Escolas João de Araújo Correia; --------- 

• Presidente do Conselho de Administração da APDL - Administração 

dos Portos do Douro, Leixões e Viana do Castelo; ----------------------- 

• Presidente da Junta de Freguesia de Fontelas; ---------------------------- 

• Direção da Associação Desportiva de Godim; ---------------------------- 

• Direção da Associação de Andebol de Vila Real; ------------------------ 
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• Comissão de Festas em Honra de Santa Bárbara e São Leonardo em 

Galafura; ------------------------------------------------------------------------ 

Participámos: --------------------------------------------------------------------------------------- 

• Evento “Jovens ao Interior” organizado pela Iniciativa Liberal; ------- 

• Reunião do Conselho Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal 

do Douro; ----------------------------------------------------------------------- 

• Conselho Geral do Agrupamento de Escolas João de Araújo Correia;  

Estivemos presentes: ------------------------------------------------------------------------------ 

• Festa de encerramento do 2.º turno das Férias 100% 2023; ------------- 

• Noite da Francesinha organizada pela Comissão de Festas em Honra 

de Nossa Senhora das Neves – Vilarinho dos Freires; ------------------- 

• Inauguração do Espaço Empresarial “Terra da Castanha” em 

Sernancelhe; ------------------------------------------------------------------- 

• Festa em Honra a Nossa Senhora das Neves em Vilarinho dos 

Freires; -------------------------------------------------------------------------- 

• Festa em Honra de Nossa Senhora da Graça, São Miguel e Santa 

Bárbara em Poiares; ----------------------------------------------------------- 

• “Bodo aos Pobres” em Vila Seca de Poiares; ----------------------------- 

• “Bodo aos Pobres” em Poiares; --------------------------------------------- 

• Convívio do Emigrante na Ferraria em Sedielos; ------------------------- 

• Jogo de Futebol organizado pala Associação dos Amigos do 14 de 

Agosto; ------------------------------------------------------------------------- 

Efetuámos: ------------------------------------------------------------------------------------------ 

• Abertura das Festas em Honra de Nossa Senhora do Socorro; --------- 

• Reunião do Núcleo Local de Inserção do Peso da Régua; --------------- 

• Reunião do Plenário da Rede Social do Peso da Régua; ----------------- 

• Reunião do Núcleo Executivo da Rede Social; --------------------------- 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

183-TESOURARIA 

Balancete – Período de 27 de Julho /2023 a 09 de Agosto de 2023 – Saldo do dia 9 de 

Agosto  –  Cento e dezasseis mil, seiscentos e cinquenta e oito euros e setenta cêntimos.       

184-MANUEL PAULO ESPIRITO SANTO 

BAIRRO DAS ALAGOAS – PESO DA RÉGUA 

PEDIDO DE TROCA DE LUGAR DA FEIRA SEMANAL 

Foi presente um requerimento de Manuel Paulo Espirito Santo residente no Bairro das 

Alagoas, Peso da Régua a requerer autorização para a troca de lugar da feira semanal, 

com o nº 81, pelo do Sr. Agostinho Morais Ferraz, que faleceu e a esposa deu baixa do 

mesmo, em virtude de ser mais pequeno e mais fácil de pagar mensalmente.--------------- 

Traz informação dos serviços do teor seguinte: ------------------------------------------------- 

“ Nos termos do artº 37 do regulamento da atividade de comércio a retalho exercida de 

forma não sedentária, as permutas são requeridas pelos feirantes que pretendam trocar 

de lugar, indicando o motivo pelo qual pretendem trocar de lugar, devem ter as suas 

obrigações financeiras para com o município regularizadas e devem ser feitas dentro do 

mesmo setor. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

O lugar em causa foi cancelado pela esposa do feirante por morte deste”. ------------------ 

Traz informação do Chefe da DAF do teor seguinte: ------------------------------------------ 

“ Por não existir terceiro feirante, não estão reunidas as condições para ser possível 

avaliar o pretendido. -------------------------------------------------------------------------------- 

Assim, sou de parecer que o requerido deve ser indeferido. ----------------------------------- 
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Cabe no entanto à câmara municipal a competência sobre esta matéria”. ------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a informação dos serviços, 

indeferindo o requerido. ---------------------------------------------------------------------------- 

185-COMISSÃO DE FESTAS DE LOUREIRO 

FESTAS EM HONRA AO HEITORZINHO 

PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS 

Foi presente um requerimento da Comissão de Festas de Loureiro a solicitar autorização 

para a realização dos festejos em Honra ao Heitorzinho nos dias 20,23,24,25,26 e 27 de 

Agosto, assim como a isenção do pagamento de taxas. ---------------------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade isentar as taxas requeridas. ------------------------- 

186-UNIÃO DE FREGUESIAS DE GALAFURA E COVELINHAS 

FESTAS EM HONRA DE SANTA COMBA E SENHORA 

DA SOLEDADE – COVELINHAS 

PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS 

Foi presente um requerimento da União de Freguesias de Galafura e Covelinhas a 

requerer licença especial de ruído para os dias 11,12 e 13 de agosto/2023, assim como a 

isenção do pagamento de taxas. ------------------------------------------------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade isentar as taxas requeridas. ------------------------- 

187-UNIÃO DE FREGUESIAS DE GALAFURA E COVELINHAS 

FESTAS EM HONRA DE SANTA BARBARA E  

S. LEONARDO- LARGO DO EIRÔ – GALAFURA 

PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS 

Foi presente um requerimento da União de Freguesias de Galafura e Covelinhas a 

requerer licença especial de ruído para os dias 17,18,19,20,21 e 22 de agosto/2023, 

assim como a isenção do pagamento de taxas. -------------------------------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade isentar as taxas requeridas. ------------------------- 

188-PROPOSTA PARA APOIO DA CÂMARA MUNICIPAL 

NO ÂMBITO DO MECANISMO DE COLABORAÇÃO 

PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO, AMPLIAÇÃO E 

RENOVAÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE INSTITUIÇÕES 

PARTICULARES DE SOLIDARIEDADE SOCIAL 

Pelo Vereador em Regime de Permanência foi presente a proposta do teor seguinte: ----- 

“A Associação 2000 com sede no concelho do Peso da Régua, é uma IPSS que 

desenvolve atividade na região. Esta instituição conta com várias valências que vão 

desde a Qualificação de Pessoas com Deficiência ou Incapacidade, ao Atendimento, 

Acompanhamento e Reabilitação Social de Pessoas com Deficiência ou Incapacidade. 

Desde a sua instalação em Peso da Régua, a IPSS tem crescido em número de utentes e 

pretende aumentar as valências. No seguimento dessa pretensão, e, tendo em conta a 

candidatura aprovada no âmbito do programa PARES 3.0, a IPSS solicita o apoio do 

Município. A candidatura estima um investimento de 3.500.000€ (três milhões e 

quinhentos mil euros), divididos entre a instituição (44,78%) e a Segurança Social 

(55,22%). --------------------------------------------------------------------------------------------- 

Face ao pedido, assim como ao impacto que a instituição tem no concelho e o elevado 

investimento, proponho à Câmara Municipal que apoie a IPSS no âmbito da 

competência descrita na alínea o) do 33º Artigo da Lei 75/2013, bem como ao abrigo da 

proposta número 228 apresentada e aprovada na Reunião de Câmara do dia 19 de 

setembro de 2011, e de acordo com o definido nos critérios de acesso ao mecanismo de 

colaboração para obras de construção, ampliação e renovação dos equipamentos das 

Instituições de Solidariedade Social, com um apoio de 50.000€ (cinquenta mil Euros) a 

serem pagos em 60 prestações, podendo o pagamento ser alterado, desde que acordado 
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entre as partes. Acrescento ainda que, sendo aprovada esta proposta, deverá ser 

celebrado um acordo entre as partes, assim como deve o Município ser informado com 

comprovativos da despesa”. ------------------------------------------------------------------------ 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada, mandando 

proceder em sua conformidade. ------------------------------------------------------------------- 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E EQUIPAMENTOS 

189-COMISSÃO DE FESTAS EM HONRA 

DE S. MIGUEL, SANTA BÁRBARA E 

SRª DA GRAÇA DE POIARES 

PEDIDO DE SUBSÍDIO 

Pela DDSE foi presente uma informação da Comissão de Festas sobre um pedido de 

subsídio de 1 500,00 € para a realização das festas acima mencionadas. -------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir o subsídio de 1 500,00 €. ------------------ 

190-OFERTA DE FICHAS DE TRABALHO/ 

CADERNO DE ATIVIDADES PARA DISTRIBUIR 

AOS ALUNOS DO 1º CEB, ANO LETIVO 2023/2024 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a informação dos serviços, 

mandando proceder em sua conformidade. ------------------------------------------------------ 

191-PROPOSTA 

FESTAS EM HONRA DE S. LEONARDO 

E SANTA BÁRBARA DE GALAFURA 

PEDIDO DE SUBSÍDIO 

Pela DDSE foi presente uma proposta de atribuição de subsídio de 1 500,00 € e apoio 

logístico à Comissão de Festas em Honra de São Leonardo e Santa Bárbara de Galafura 

para a realização das festas a realizar nos dias 17 a 21 de agosto. ---------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir o subsídio de 1 500,00 €. ------------------ 

192-GRUPO DE CANTARES “OS RABELOS DO DOURO” 

PEDIDO DE APOIO FINANCEIRO 

Pela DDSE foi presente uma informação de atribuição de apoio financeiro ao “Grupo de 

Cantares – Os Rabelos do Douro” para o almoço da comemoração dos 30 anos do 

grupo. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir o apoio financeiro requerido. ------------- 

193-PARÓQUIA DE S.PEDRO DE LOUREIRO 

PEDIDO DE APOIO FINANCEIRO 

Pela DDSE foi presente uma informação de atribuição de apoio financeiro à Paróquia de 

S. Pedro de Loureiro para as obras a realizar na igreja. ---------------------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir o subsídio de 1 000,00 €. ------------------ 

194 – RANCHO FOLCLÓRICO DE LOUREIRO 

28º FESTIVAL DE FOLCLORE 

PEDIDO DE SUBSÍDIO 

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir o subsídio de 1 250,00 €. ------------------ 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO, DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO E 

GESTÃO DO TERRITÓRIO 

195-MARGARIDA MANUELA FERREIRA MESQUITA 

TORRE – LOUREIRO, PESO DA RÉGUA 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

Foi presente um requerimento de Margarida Manuela Ferreira Mesquita a requerer 

parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na matriz 

sob o artº nº 16-B no lugar da Torre- Loureiro, Peso da Régua. ------------------------------ 

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável. ------------------------------- 
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Todas as deliberações foram aprovadas em minuta. -------------------------------------------- 

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se 

lavrou a presente ata que foi por mim                    subscrita e vai ser devidamente 

assinada.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 


